

全国中学校 美術部 作品展

(第4回アートグランプリ in SAKAI)

全国の中学校美術部の最高峰のコンクールである全国中学校美術部作品展(アートグランプリ in SAKAI)で東中美術部員が4名入選するという快挙を成し遂げてくれました。全国47都道府県から3000点以上の出品作品がある中での入賞です。特に**宇高美樹**さんの作品は全国第3位の賞にあたります。また、**森本 翔**くんは昨年に続き2年連続での入賞というすばらしい成果を残しました。



美術部員6人と先生で堺市に行きました。会場や表彰式の様子です。様々なアトラクションも行われました。

全国美術部展



宇高 美樹 (2年) 堺市教育委員会教育長賞



長井 進悟 (3年) 関西テレビ放送賞



森本 翔 (3年) 審査員特別賞 奥村高明賞



佃 優里 (2年) 堺12ロータリークラブ賞

↑4人の画像をクリックすると、拡大して見ることができます。すごいですよ♪



↑ 平成22年度美術部共同制作 『虫たちの宴(うたげ)』

森本翔くんの原画を美術部員全員でステンドグラス風に仕上げました。昆虫たちを擬人化して、歌をうたっていたり踊っていたり、食べ物を運んでいたりと、楽しい宴会の様子を表現しています。カラフルな色彩が、明るさや楽しさをより強調し、昆虫たちの笑顔や動きがユーモアいっぱい、みんなが仲良く、楽しい昆虫の世界を表現しています。

実はこれは西脇東中学校をイメージして描かれています。それぞれに個性の違う生徒みんなが、笑顔で楽しい学校生活を送れている様子であり、これからもずっとそんな学校であってほしいという思いを、昆虫たちに置き換えて描いています。現在美術部は、3年生が引退し、新メンバーで次への課題を進めています。